
	

 

COMITE DIRECTEUR 

 
PROCES VERBAL de la REUNION du 8 DECEMBRE 2021 

 

5ème réunion de la saison 2021 - 2022 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BLANCAL Lucie - BORDET Fabrice - CHATRY Vanessa - COUTRON Aurélie - 
DEFAIT Thierry - DELORME Gérard – DUNATTE Jean François - GUERFI Farid - LE LOUET 
Thierry - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain 
 
Excusé(e)s : BENOIST-LUCY Marie – LABED Kamel 
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
 

La réunion est ouverte à 18h15 
 
 
Les membres du comité présentent à la famille et aux proches de Pierre POLOTEC toutes leurs 
sincères condoléances 
 
1.Vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 10 novembre 2021 approuvé à l’unanimité par voie électronique  
 

ü CR du bureau du 24 novembre 2021 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Vie des commissions 
Ø Jusqu’à nouvel ordre, les commissions devront se réunir en visio 
Ø Radiation (3 absences non excusées), conseil consultatif de la jeunesse, approuvé à 

l’unanimité :  
ð BOUOUNI Marwane 
ð BRIEDJ Kamel 
ð KEITA Aboubacar 

Ø Démissions :  



ð COURTEBAISSE Agathe commission des statuts et règlements 
ð Eric TERKI commission partenariat 
ð JIAN Laurent Observateur 

Ø Nominations approuvées à l’unanimité :  
ð CDA Cédric QUENU 
ð Statuts et règlements : Eric TERKI 
ð Technique : Karim YOUNSI  

Ø Cas d’un membre de la CDTIS  
ð Radié de la CRTIS suite à des propos déplacés vis-à-vis d’un autre membre de 

commission 
ð Décision District : suspendu de la CDTIS jusqu’au prochain comité directeur. Sera 

reçu par le district concernant son statut de délégué, non désigné dans l’attente 
de ce rdv 

 
ü Retours des groupes de travail et des commissions 

Ø Séminaire du comité :  
ð l’animateur prévu ne pourra pas être présent, le pilotage sera assuré par François 

CHARRASSE le samedi et Kamel LABED sur le projet dimanche.  
ð Vu les conditions sanitaires un courrier sera envoyé à la Préfecture de l’Aisne 

Ø Les Mariannes du football : réunion mardi 15 décembre en visio 
Ø Lieu central (centre technique) :  

ð Point sur l’estimation reçue 
ð Une 2ème estimation va être demandée 

Ø Guide club : sur le site, en marche 
 
1.3.Fonctionnement du District 

ü Assemblée générale : bilan.  
Ø Belle organisation 
Ø Assemblée générale fluide 
Ø Les clubs absents seront amendés selon l’annexe financière. 
Ø Le comité remercie les salariés pour l’organisation 
 

ü Observation des arbitres : proposition de reconduction des décisions du comité  
Ø PV comité du 19/06/19  
Ø Bureau du 26/06/2019 
Ø Pour la saison 2021/2022, une troisième observation en D1 sera prise en charge par le 

District. Validé à l’unanimité moins une abstention 
 

ü Annexe financière 2 : suite à évolution des documents 
Ø Présentation des modifications des libellés 
Ø Suppression des 100 euros pour non envoi des feuilles de matchs papier et 

remboursement aux clubs qui ont été amendés 
Ø A compter du 1er janvier 2022 
Ø Adoption à l’unanimité 

 
1.4.Les salarié(e)s 

ü Point 
 



ü Demande de réintégration de la part d’Olivier GIACHINO, actuellement en congés sans 
solde 

 
ü Missions civiques district :  

Ø Candidature de Julien MASSON validée à l’unanimité par voie électronique 
Ø En charge des nouvelles pratiques et du sport santé, en collaboration avec les élus en 

charge de ce secteur et les CTD DAP  
 
1.5.Divers 

ü Agenda  
Ø Rendez-vous avec la directrice des sports du Conseil Départemental mercredi 15 

décembre 
Ø Rendez-vous avec le Crédit Mutuel le 15 décembre pour le partenariat 

 
ü Les brassages et les détections : point 

Les membres du comité adressent toutes leurs félicitations aux joueuses et joueurs 
retenu(e)s pour les brassages Ligue 
 
U15 F 
BENAISSA Amira RACING CLUB DE France  

DEU HADDADOU Mila BAGNEUX COM 
FOURNIE Emma ISSY LES MOULINEAUX  

CASTAING Sofia RUEIL MALMAISON F.C. 
LOUIS    Yolande ANTONY FOOT EVOLUTION 

 
U16 G 
PETO ULRICH RACING 

FERNANDES MATTEO NANTERRE 
ABDELKRIM ILIES MONTROUGE 

GUERDA RYLAN ACBB 
DOUARCHE LUCAS RACING 

 
    U15 G 

GAUDUEL  SACHA ANTONY 
BRELEUR ELADJY ACBB 

GONCALVES FLAVIO NANTERRE 
LATOUR WYLAN ACBB 
MEZINE ILYES NANTERRE 

SOUMAHORO ABAAS ACBB 
HAMBE BENDAMECH LIAM FC ISSY 

 
ü Rendez-vous mairie de Courbevoie : compte rendu 

Ø Echange de vue sur le District et la façon de le mettre en valeur 
Ø Aide de la ville possible : prêt de terrain, cars, salle…. 

 
 
2.Les clubs  

ü Demandes participation au critérium à 7 district parisien, accord à l’unanimité : 



Ø CSM CLAMART 
Ø ACBB 
Ø Accord district parisien 

 
ü Services civiques 

Ø Point 
Ø Demande d’un volontaire civique supplémentaire pour l’ES Colombienne : accord à 

l’unanimité du comité 
 
 
3.Les compétitions, critériums et pratiques 

ü Point 
Ø Match de futsal D1 à huis clos à compter du lundi 13 décembre 
Ø Demande de report des plateaux au foot éducatif seront acceptés 
Ø Un rappel sera fait à tous les clubs sur les mesures sanitaires à appliquer lors des 

matchs et entrainements. Les matchs amicaux sont fortement déconseillés 
 

 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Matinée de rentrée du football féminin :  
Ø Satisfaction générale, remerciements aux encadrants/commissaires. 381 jeunes filles 

présentes 
Ø Amendes suite à l’annexe financière 2 : validation de l’amende auprès des clubs avec 

plus de 25% de marges, à 9 voix contre 4 
 

ü Remise du critérium E-foot : en attente de la date de la FFF 
 

ü Foot en marchant : le 12 décembre, une promotion sera faite sur les matchs vétérans  
 

ü ½ journée citoyenneté : point pour le 12 décembre 
 

ü Lutte contre la violence faite aux femmes : une représentation théâtrale dans une salle à 
Colombes aura lieu le 15 décembre 

 
 
5.Finances 

ü Budget : point 
 

ü Finances clubs 
 

ü Présentation travaux commission des finances sur les formations 
Ø Adoption à l’unanimité, les clubs recevant devront choisir entre deux gratuités et des 

dotations matérielles 
Ø Nombre minimal de stagiaires : à moins de 18 candidats inscrits, les formations ne se 

font pas  
 

 
6.Informations 

ü Ligue 



Ø Examen des textes proposés à l’AG de la FFF 
Ø Proposition de modification des missions de la CRPME 
Ø Proposition concernant le conseil consultatif régional 
Ø Proposition pour aider les districts à organiser un conseil consultatif de la jeunesse 
Ø Payement des dus par les clubs avant application des sanctions pour le 13 décembre au 

plus tard 
Ø Les districts vont être de nouveau responsable des modules (inscriptions, critères 

qualités…) 
 

ü LFA : invitation week-end bénévoles à Clairefontaine 
 

ü ANPDF : compte-rendu réunion du secteur 2 
 
 
7.Tour de table 

ü COUTRON Aurélie : plastification des diplômes remis aux joueuses et joueurs de nos 
sélections 

ü GUERFI Farid : statut des éducateurs futsal 
 

Les membres du comité adressent toutes leurs félicitations à : 
ü Audrey GERBEL, membre de la CDA pour sa promotion comme arbitre fédérale 1 
ü Thierry DEFAIT pour sa brillante élection 
ü club d’ACCS pour son parcours en Ligue des Champions 

 
Les membres du comité souhaitent à l’ensemble des actrices et acteurs du football une belle et 
bonne fin d’année 
 
 

Prochaine réunion le mercredi 19 janvier 2022  
 
 

La réunion est close à 22h40 
 
 

François CHARRASSE                                                         Adrien COUGARD 

                                                           
 


